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PAUTA: 
Coleta Seletiva; 
Ecoponto na Avenida Deputado Cantidio Sampaio; 

Parque Linear Canivete; 
Ausências dos Conselheiros. 

 
 
● Eduardo comenta sobre a nova eleição CADES para 2022; 

● Nivalda fez o acolhimento do Anderson em sua primeira participação na 
Reunião Ordinária CADES Freguesia - Brasilândia, que se apresenta, diz que 

já participou do CADES Perus e Pirituba e agora Freguesia - Brasilândia, e 
se coloca à disposição;  

● Nivalda fala da tabela recebida das futuras reuniões e salienta que 

precisamos rever as datas de 07/09 e de 02/11, pois serão dias de feriado; 
● Calendário: 01/06; 06/07; 03/08; 07/09; 05/10; 02/11 e 07/12. 

● Eduardo comenta a vista do Parque Linear Canivete e Eugênio fala sobre o 
parque;  

● Eduardo questiona as faltas de outros conselheiros, deixando em pauta a 

presença dos mesmos. A carta de justificativa será reenviada e caso não haja 
respostas será decidido se haverá tolerância por conta da pandemia, ou 

serão extintas pós pandemia; 
● Eugênio concorda com a questão de abrir uma chamada no CADES para o 

mês que vem, para conselheiros que tem 6 faltas. Fala também de valores e 

prazo para a reforma do Parque Linear do Canivete. Pede uma auditoria 
cobrando a Secretaria do Verde entregue para o Anderson, pauta Eduardo 

acata a sugestão de Eugênio. 
● Encaminhar uma carta proposta de fiscalização, encaminhamento com 

urgência, deliberar a proposta, Eugênio destaca a grande importância dos 

conselheiros do CADES;  
● Karoline concorda e justifica uma falta, se mostra interessada no seu 

engajamento; 
● Nivalda relembra o pedido de uma caçamba, que foi solicitada por Karoline, 

que não tem coleta seletiva próximo a sua comunidade, nem Ecoponto, e 

acha impróprio não haver como descartar o lixo reciclável adequadamente. 
Eduardo fala que a prefeitura já está em ação, aguardando a Enel  e a 

desocupação das casas abandonadas que não saírem para atuação do Eco 
Ponto, sub-prefeitodeixa pessoal da saúde (UBS vizinha ao terreno) ocupar 
o espaço como estacionamento, ou todos ocupam ou ninguém. Eugênio vai 

dialogar com a gestora para uma ação ambiental, fica aberto para os 
encaminhamentos. Nivalda ressalta a dificuldade da coleta seletiva em 

alguns locais, Karoline quer a conscientização da coleta seletiva com a sua 
comunidade através da ação do CADES. 
 

Encerramos a reunião em 7 participantes; do Poder Público e Conselheiros. 
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Anderson vai encaminhar a proposta do Sr. Eugênio com o processo, Anderson 
tem acesso a Secretaria do Verde, pois trabalha no Departamento de áreas 

contaminadas. 
Próxima Reunião Ordinária CADES FREG/Bras:.01/06/21 às 19hrs 
 

Estiveram presentes nesta reunião: 
Eduardo – Coordenador Técnico  e Representante do Subprefeito e Presidente 

do CADES FB 
Bruno – Subprefeitura 
Anderson - SVMA  

Conselheiros(as): 
Karoline – Conselheira Titular; 

Rose – Conselheira Titular; 
Eugênio – Conselheiro Suplente; 
Nivalda – Conselheira Suplente 

 
 
 

Secretaria CADES Freguesia – Brasilândia:  Rose Araújo 
 

 
 


